

まちのニュース



3年ぶりの優勝！

7/16 札内東中学校野球部

・帯広の森野球場

第62回全十勝中学校夏季軟式野球大会の決勝戦が帯広の森野球場で行われ、札内東中学校が3年ぶりに十勝を制しました。主将の大留亮太さんは「十勝大会でチームとして団結力が高まったので、全道大会でも全員野球で勝ちたいです」と強い気持ちを語っていました。全道大会は、7月27日～30日に室蘭市で開催されます。全道制覇に向けて頑張ってきてください。



百歳のお祝いに

6/25 平野金子さんに記念品を

平野金子さんの百歳を祝う会が札内北栄町の自宅で開かれました。

岡田町長が平野さん宅を訪れ、「おめでとうございます」と笑顔で記念品を手渡しました。平野さんは少し耳が遠いもののお元気で、「自分でも驚くほど健康で、今までに大きな病気をしたことはありませんよ」とにこやかに話していました。とても百歳とは思えない若々しいおばあちゃんでした。

川の生き物を観察しよう！

7/2 ジュニア・スクール

郷土の自然や歴史などを学ぶ町ふるさと館の「ジュニアスクール」が、集団研修施設こまはたで開かれました。

参加した小学5年生13人は、川の中に住む魚や虫、水草などを採取し、水中での暮らしの様子を観察スケッチしました。

昼食では、あき缶でご飯を炊き、ジンギスカンに舌鼓を打っていました。



一試合、一生の記憶

6・29 幕別高校野球部・帯広の森野球場

第93回全国高校野球選手権大会の十勝支部予選、29日に幕別高校が広尾高校と対戦しました。幕別高校は春の大会、部員不足によ

り出場ができませんでしたが、今大会は、助っ人2人を加え出場することができました。結果は、〇対29と大敗を喫しましたが、選手たちは最後まで諦めることなく、体を張って戦い抜きました。

この大会を振り返って、選手たちは「負けて悔しいです」「全校応援に感謝しています」などと話していました。

監督の丹羽勝彦先生は、「今は、野球で勝つことも目標の一つだが、野球を通じてあいさつやマナーといった常識を身に付け、人間として成長してもらいたい」と話していました。

現在は、3年生が抜け、部員5人と少ないですが、秋の新人戦の一勝を目標に、毎日練習に励んでいます。



写真提供 十勝毎日新聞社

親子で仲良く交流深める

7/3 ファミリーデー・幕別子育て支援センター
子育て支援センターを利用している子どもと保護者、その家族が楽しいひとときを過ごそうと、さかえ保育所グラウンドでミニ運動会が行われました。この日は、27組の家族と若草長寿会のみなさんが参加し、楽しく地域と世代間の交流ができました。初めて参加された伊藤昌洋さんは「自分の子どもと交流できる、他のお父さんやお母さんと仲良くなり情報交換もできるのが良い、また参加したいです」と話していました。



役場って大きいなあ…

7/4 札内南小・社会科見学
札内南小学校3年生(104人)の子どもたちが、役場見学に訪れました。初めて役場庁舎に入った子どもも多く、目を輝かせながら「大きいなあ…」などの声があがっていました。各階で仕事の様子を紹介すると、子どもたちはそれぞれ感じたことをメモに記録していました。子どもたちからはたくさんの感想が語られ、赤泊侑真さんは「将来、僕も役場で働いてみたい」と話していました。



万が一の災害に備えて

6/26 自主防災組織避難訓練・なかよし公園

あかしや南2公区で、万が一の災害発生時に落ち着いて行動し、適切な対処ができるようになることを目的に避難訓練が行われました。一時避難場所となる「なかよし公園」へ先ず集合し、その後、避難所の札内南小学校へ移動するという避難訓練の流れを確認しました。工藤公区長は、「防災に関する知識だけでなく、周りの人と協力し合うことが大切です」と話していました。



オープンガーデンを見学

7/7~8 道央の花巡り

まちをきれいにする活動に取り組んでいる、手づくりのまち推進委員会の主催により「道央の花巡り」が行われ、恵庭市と札幌市を見学しました。

会長の若原輝男さんは、「今回の花づくり現場の視察を通して、参加者が地域での推進役を担ってもらい、手づくりまちの推進に寄与してほしい。」と話していました。

冷たいジュースはいかがですか

7/10 ひまわりまつり

ひまわりの家の広場を利用し、「ひまわりまつり」が開催されました。会場では、ひまわりの家の利用者が製作した革製品や保護者による焼きそばやお好み焼きなどが販売されました。

札内東中学校吹奏楽部の演奏や町民によるヒップホップダンスなども披露され、訪れた方は楽しんでいました。



手にした全道の切符！

6/22 白人シャイニング全道大会出場報告

バレーボールのファミリーマートカップ十勝地区予選が音更町総合体育館で行われ、十勝第3位で全道の切符を手にしました。「初めての全道大会出場だが、優勝目指して頑張ります。」と主将の郷司小夏さんは抱負を語りました。

6月25日~26日に北見市で行われた全道大会では、惜しくも2回戦で敗れてしまいました。次の目標に向けて、頑張ってください。